

## ABSTRAK

**Adi Nurohmat. NIM: 3403200060. “Pengaruh Manajemen Modal Kerja terhadap Profitabilitas (Studi pada PT Wijaya Karya (Persero) Tbk Tahun 2013-2022). Dibawah bimbingan Bapak Mohamad Apip, S.E., M.Si (Pembimbing I) dan Bapak Benny Prawiranegara , S.E., M.M (Pembimbing II).**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Manajemen Modal Terhadap Profitabilitas ( Studi pada PT Wijaya Karya (Persero) Tbk Tahun 2013-2022)

Adapun rumusan masalah pada penelitian ini adalah 1]. Bagaimana pengaruh perputaran kas (*cash turnover*) terhadap profitabilitas (ROA); 2] Bagaimana pengaruh perputaran piutang (*receivable turnover*) terhadap profitabilitas (ROA); 3] Bagaimana pengaruh perputaran persediaan (*inventory turnover*) terhadap profitabilitas (ROA); 4] Bagaimana pengaruh manajemen modal kerja (perputaran kas, perputaran piutang, dan perputaran persediaan) terhadap profitabilitas (ROA). Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1]. pengaruh perputaran kas (*cash turnover*) terhadap profitabilitas (ROA); 2] pengaruh perputaran piutang (*receivable turnover*) terhadap profitabilitas (ROA); 3] pengaruh perputaran persediaan (*inventory turnover*) terhadap profitabilitas (ROA); 4] pengaruh manajemen modal kerja (perputaran kas, perputaran piutang, dan perputaran persediaan) terhadap profitabilitas (ROA). Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Koefisien Korelasi Sederhana dan Berganda, Analisis Koefisien Determinasi, Uji Hipotesis (Uji t), Regresi Linier Berganda, dan Uji Simultan (Uji F). Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan 1] Perputaran kas berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada PT. Wijaya Karya (Persero) Tbk tahun 2013-2022; 2] Perputaran piutang tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada PT. Wijaya Karya (Persero) Tbk tahun 2013-2022; 3] Perputaran persediaan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada PT. Wijaya Karya (Persero) Tbk tahun 2013-2022; 4] Manajemen Modal Kerja berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada PT. Wijaya Karya (Persero) Tbk tahun 2013-2022. Diharapkan perusahaan lebih meningkatkan dan lebih mengawasi jalannya pengelolaan modal kerja, serta meninjau ulang akan investasi assets yang dilakukan.

***Kata Kunci: Perputaran Kas, Perputaran Piutang, Perputaran Persediaan dan Return On Assets.***